加賀市立作見小学校 学校だより 校訓 きたえる たかめる 思いやる



# 三本杉



令和4年7月5日校 長桑原 豊行

## 1学期のしめくくり!7月

これまでにない暑さが続き、梅雨明けし、気づくともう7月、1学期のしめくくりの時期となりました。年度当初心配していたコロナ感染も現在は落ち着き、暑い中ですが、子どもたちは毎日元気いっぱいに学校生活を送っています。

さて、7月は学習のまとめの時期となります。学校では、学習してきた大切なことを確かめたり、学年や学校全体でがんばって成長してきたことを認め合ったりしています。学校からは宿題として、テスト勉強なども多くなる時期でもあります。お子さんの学習の様子をご覧いただき、声かけや励ましをしていただけるとありがたいです。夏休みまで残り2週間、暑さのため体調管理の難しい季節でもあります。健康に留意し、1学期をしっかりとしめくくることができるようご家庭でのご指導よろしくお願いします。

## 気持ちいいな!!プールでの授業



2年生、久しぶりのプール。 まずは水に慣れるところから。

子どもたちが楽しみにしていた水泳シーズンが始まりました。6月中旬のプール開き以降、天候がよく、どの学級も体育の時間はプールを楽しんでいます。

1年生に初めてプールに入った感想を聞きました。「水が 冷たくて気持ちいい」「学校のプールは広くて楽しい」「目を 開けることができた」等、子どもらしい反応が返ってきまし た。夏場の水泳は子どもたちの体力向上にうってつけの学習 です。安全に気をつけながら、授業では個々に目標をもたせ て、学習を進めていきたいと思っています。

#### 環境委員会開催企画



児童会環境委員会が空き缶を集め、「カンタワー」と「ゴミ箱に IN」という遊びの企画を開催してくれました。使った空き缶はこの後、エコステーションに運ばれ資源となります。この間、たくさん の児童が家から空き缶を持ってきてくれました。回収にご協力ありがとうございました。

# ピュアキッズスクール



6月27日(月)に大聖寺警察署のお巡りさんをお招きし、2年生と5年生にピュアキッズスクールを開催していただきました。2年生には「人の物を取ること」、5年生には「店で万引きをすること」を題材とし、どちらも非常に大きな罪であり、絶対に許されない行為であることを指導していただきました。両学年の児童とも自分のこととして真剣に考え、発表する姿が見られました。5年生の感想を紹介します。

- ・万引きをすると自分だけでなく、家族にまで大きな迷惑をかけてしまうことが分かりました。万引きは大きな罪になります。欲しいものがあっても絶対にしてはいけません。
- ・仲良しの友だちに「万引きしよう。」と誘われても断ることを今日勉強しました。万引きは自分だけでなく、周りにいた友だちも共犯者になります。自分や友だちがそうならないためにしっかり心のブレーキをかけたいです。

### e ネットキャラバン ~5·6年対象~



6月30日(木)にはeネットソリューションの方を講師に迎え、「インターネットの正しい使い方」についてご指導いただきました。主な内容は①ゲーム依存②ネットいじめ③情報拡散④なりすましに注意⑤個人情報の流出⑥ネット詐欺⑦著作権・肖像権等についてでした。子どもたちはインターネットが世界とつながり、非常に便利であると同時に、多くの危険性も持ち備えていることを理解していました。ご家庭においても、改めてネッ

ト使用についての時間やルールをしっかり確認していただきたいと思っていますので、ご協力の 程よろしくお願いいたします。

#### PTA 救命救急法講習会



7月4日(月)には加賀市消防本部のご協力の下、救命救急法講習会を開催いたしました。内容は心肺蘇生法と AED の使い方が中心でした。隊員の方より詳しく手順を説明していただき、その後参加者

全員が順番に実技を行いました。胸 骨圧迫や AED 使用等はなかなか難し かったのですが、実技を通して改め

て命の大切さを強く認識することができました。お忙しい中、ご 参加いただきました保護者の皆様、どうもありがとうございまし た。自由水泳の監視活動も何卒よろしくお願いいたします。

